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三沢市地域公共交通会議 会議録 

会議名称 令和元年度 第１回会議 

開催日時 令和元年５月２２日（水）１３時３０分～１４時２０分 

場  所 三沢市役所本館４階 大会議室 

出 席 者 

会 長 小渡 章好 副会長 河村 一典 監 事 立崎 裕輔 

監 事 沼田  巌 委 員 橘  イト 委 員 舩見 昌功 

委 員  柳谷英俊(代) 委 員  米田 均(代) 委 員 池田  守 

委 員  蛯名和也(代) 委 員 山村 雅文 委 員 向中野 貢 

委 員 山本 剛志 委 員 関  敏徳 委 員 澤田  潤 

オブザーバー 宝田 喜章  

事務局 三沢市：村井参事兼課長、根岸課長補佐、和田係長、冨田主査、中村主査 

会議次第 

１ 開  会 

２ 会長挨拶 

３ 委員紹介 

４ 議  事 

・議案第１号 平成３０年度事業報告及び収支決算 

・議案第２号 令和元年度事業計画(案)及び収支予算(案) 

５ 報告事項 

  ・三沢市コミュニティバスの利用状況について 

  ・三沢駅前広場整備事業について 

６ 閉  会 

会議の経過及び審議結果（概要） 

１ 開  会 

 

２ 会長挨拶 

 

３ 委員紹介 

 

４ 議  事 

   

・議案第１号 平成３０年度事業報告及び収支決算 

   事務局から説明し、監事より監査報告がなされた。 

   異議等なく、原案のとおり承認する。 

 

  ・議案第２号 令和元年度事業計画(案)及び収支予算(案) 

   事務局から説明する。 
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沼田監事：みーばすデコレーションは非常に目立ち、良い取組みであるため、１回だけ 

でなく、市内イベントに絡めるなどして、より多く実施してほしい。 

   事 務 局：より多く実施できるよう検討していきます。 

    

立崎監事：「公共交通体系検討業務」の運賃改定に向けた運賃シミュレーション及び三沢 

        駅前ターミナルの運用検討については、１社の業者に委託するものか。 

        また、運賃シミュレーションとはどのようにやるものか。 

   事 務 局：どちらの業務もまとめて１社のコンサル業者に委託する予定。運賃シミュレー 

ションについては、以前も実施したが、路線や運賃に一部変更があったことか 

ら、再度実施するもの。 

   

 異議等なく、原案のとおり承認する。 

 

５ 報告事項 

  ・三沢市コミュニティバスの利用状況について 

  ・三沢駅前広場整備事業について 

   事務局から説明する。 

    

小渡会長：北浜線の利用者が増加しているのはなぜか。 

   事 務 局：朝の便の効率化を図ったことが主な要因と考える。 

   蛯名委員(代)：明確な実態は把握できていないが、引き続き利用状況の把握に努めたい。 

    

   小渡会長：ガイドマップは様々な点において改善が図られているようで見やすくなった。 

   橘 委員：高齢者には文字が小さくて見づらい。 

   事 務 局：三沢公共交通ガイドマップは路線だけでなく、コミュニティバスの時刻に加え 

        て、利用者のニーズに合わせて、その他路線バスや鉄道・新幹線の時刻も載せ 

ていることから、このような表示となっている。文字の大きさについては、引 

き続き改善を図っていく。 

 

   宝田オブザーバー 

       ：ダイヤ改正やガイド作成など素晴らしい取組みが多い。一方で、全国では高齢

者による重大な事故が増えている。三沢警察署でも、運転に自信のなくなった

方などへ免許返納を勧めている。免許返納には、公共交通の充実が大きなきっ

かけとなることから、更なる広報活動などをお願いしたい。 

    

   その他意見等なし。 

 

６ 閉  会 

 
   


